



FestiPREV : "LA bonne idée" retenu dans la sélection officielle 2024

publié le 04/04/2024

FestiPREV c'est le festival international du film de prévention citoyenneté jeunesse.

Les élèves volontaires de 4e se sont investis toute l'année dans le projet FestiPREV afin de créer leur court-métrage à proposer dans le cadre du festival. Ils ont été extrêmement bien accompagnés par Anaïs DRIANO et Jonathan TSCHAEN de Kiçah Films.

Vendredi 29 mars, FestiPREV annonçait en direct sur sa chaîne Youtube que le film du collège Albert Camus intitulé "LA bonne idée" faisait partie des 36 films sélectionnés sur les 145 en compétition.

Les élèves du collège ont donc désormais rendez-vous à l'espace Encan du 16 au 18 mai afin de présenter et défendre leur film.

Des places sont disponibles gratuitement pour les spectateurs. Nous vous tiendrons au courant de la démarche à suivre via pronote ou via le site du collège.

En attendant, félicitations à nos élèves ! Nous sommes très fiers d'eux.

Nous vous laissons avec l'affiche du film.



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.